

Es steht in unseren zwei Musikunterrichtsräumen ein umfangreiches Instrumentarium zur Verfügung. In jedem der Räume befindet sich ein Flügel oder Klavier. Weiterhin vorhanden sind drei Marimben, ein Klassensatz Djemben, eine weitere große Auswahl an Stabspielen und Percussionsinstrumenten, Drumsets sowie viele Gitarren. Ein weiterer Raum ist mit Keyboards ausgestattet.

In technischer Hinsicht unterstützen ein Mimioboard, verschiedene Verstärker, diverse Mikrophone und Laptops mit unterschiedlicher Musiksoftware den Unterricht. Wir verfügen außerdem über einen gesonderten Tontechnikraum.